



# 生徒指導だより



令和2年4月28日  
川東小学校 徳育部

新学期が始まって、新しい学年・学級での学校生活に慣れてきたところでの臨時休業。登校できていた2週間の期間、子どもたちは、窓を開けて常に換気をしている教室で、マスクをつけ、手洗いを念入りに行うなど、コロナウイルス感染予防をしながらも楽しそうに学校生活を送っていました。昼休みもなく、帰宅後も友だちと一緒に遊べない我慢の日々を過ごし、休業中の現在も、自由に外出することができない窮屈さに頑張っているのではないかと思います。保護者の皆様も、いろいろと大変かと思いますが、心と体の健康に気をつけてお過ごしください。

さて、今週から大型連休にも入ります。臨時休業に入る前に「休業中の生活のきまり」（緑色の紙）を配付し、学級担任より指導をしています。内容のご確認をお願いします。

また、暑くなってくるこの季節は、水の事故や、水田や用水路での虫取りが心配です。都城地区は、遊泳できる河川がありません。ご注意ください。3密を避けてご家族で出かけられる際にも、子どもだけで水辺に近づいたり、大人が目を離したりすることがないようにご注意ください。



## 生徒指導担当の話から

始業式の時に、「命を守る合言葉」を伝えました。家から一歩出た場所でも、家の中にでも危険は潜んでいます。ご家庭でも、「たった1つしかない命を大切にしよう！」というお話をしてください。

「命を守る合言葉」

気をつけよう！

**車と人と火と水とお金！**



不審者に関する指導は、「いかのおすし」が合い言葉です。

- いか…知らない人にはついて行かない
- の…知らない人や他人の車に乗らない。

- お…大声を出す。
- す…すぐ逃げる。
- し…何かあったらすぐ知らせる。



不審な電話や訪問販売等には「わかりません」と言います。

- 自分で受け応えをしません。（「お家の人が出てきてからお願いします。」等とこたえましょう。）
- 友だちのことを教えません。（名前や電話番号、家は教えません。）

## 自転車の乗り方

※ 自転車に乗ることができる範囲

- 1・2年生…家の近くの安全な場所
- 3・4年生…地区内
- 5・6年生…校区内

ですが、休業中は、「自転車に乗って出かけるのは、家の人といっしょの時にしましょう。」というきまりになっています。ご注意ください。



※ 命を守るためにも、

ヘルメット着用をおすすめします。

臨時休業中、子どもだけで留守番をしている家に窃盗犯が入ったり、火災が起きたりしているというニュースに心を痛めています。子どもだけで留守番をさせているご家庭では、防犯、火災についてもよく話し合いをしてください。スマートフォン等の利用によるネット被害、ゲームなどのトラブルにも十分ご注意ください。

もし、交通事故・不審者等に遭遇した場合、警察（110番）へすぐ通報してください。次に、学校（24-1148）へ

